



Pièces	5 Pièces
Superficie	139 m²
Référence	5275656
Prix	2 330 000 €

Théoule-sur-Mer

Maison à vendre (06590)

Au coeur d'un beau domaine sécurisé du Trayas, magnifique Villa de style contemporain édifée sur deux niveaux. Elle se compose de 4 chambres, dont 3 en suite, d'une superbe pièce de vie avec cuisine ouverte de 62m² donnant sur une terrasse avec piscine exposée Sud et jouissant d'un panorama mer à couper le souffle. Le RDJ serait facilement transformable en un 2 pièces indépendant avec accès privatif idéal locations ou logement de fonction. La villa bénéficie d'un joli terrain d'environ 1000m². Un garage et des places de stationnements complètent ce superbe bien. Coup de coeur assuré ! Contactez ...

In the heart of a beautiful and secured domain of Le Trayas, magnificent Villa of contemporary style built on two levels. It is composed of 4 bedrooms, 3 of which are en suite, a superb living area with open kitchen of 62m² overlooking a terrace with swimming pool exposed South and enjoying a breathtaking panoramic sea view. The garden level could easily be transformed into an independent 1 bedroom flat with private access, ideal for rental or janitor. The villa benefits from a nice plot of land of about 1000m². A garage and parking spaces complete this superb property. Love at first sight ...

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

